



Informe de la Resistencia Iraquí para los acontecimientos del viernes

12 de Agosto del 2005

Los estadounidenses asesinan a cuarenta civiles desarmados cuando salían de una mezquita mientras la resistencia logra dar de baja a cinco agentes de la CIA y 19 ocupantes

Traducido y compilado por Muhammad Abu Nasr; traducción inglés-español por Zack. La Voz Libre de Arabia.

Resumen:

-Masacre en ar-Ramadi: estadounidenses en uno de sus tanques asesinan a 40 civiles desarmados que salían de la mezquita después de ir a misa. 19 mueren instantáneamente, incluyendo 7 niños iraquíes.

-11 soldados yanquis son eliminados cuando un guerrero de la Resistencia iraquí maneja su camión lleno de explosivos contra una columna invasora.

-7 invasores mueren cuando 2 bombas de la Resistencia acaban con convoy yanqui en Abu Ghurayb.

-5 agentes de la CIA mueren en una emboscada hecha por la Resistencia en al-Mushahadah, al norte de Bagdad.

-Muqtada as-Sadr y su movimiento rechazan las maquinaciones yanquis de crear un estado separado en el sur de Irak.

Provincia de al-Anbar.

Ar-Ramadi.

-

Masacre en la ciudad de ar-Ramadi. Los norteamericanos masacran a 40 civiles iraquíes.

-

Un tanque estadounidense que estaba estacionado afuera de la mezquita as-Sayariyah en la parte occidental de ar-Ramadi abrió fuego indiscriminadamente con sus ametralladoras contra los feligreses que salían de la misa. Mas de 40 civiles iraquíes fueron asesinados por los invasores a sangre fría.

Foto: otra víctima mas de los criminales yanquis. ¿Quién al ver esto no toma armas contra Bush y su ejército de facistas asesinos?



http://www.albasrah.net/images/war_crimes/images/420_jpg.gif

El corresponsal de Mafkarat al-Islam en la ciudad de ar-Ramadi informó en un reportaje hecho a las 6:40 pm, hora de Mecca del día Viernes, que el tanque yanqui estaba parqueado al frente de la mezquita que se encuentra en la urbanización de as-Sajariyah. El doctor 'Umar al-'Ani que es el director del Hospital de ar-Ramadi le informó al periodista de Mafkarat al-Islam que 19 de las víctimas que fueron acribilladas por los invasores. Los otros 21 civiles que fueron acribillados por el tanque yanqui fueron llevados al hospital donde algunas de las víctimas murieron o otras estaban en condiciones sumamente críticas. El doctor afirmó que 7 de los civiles asesinados por los yanquis eran niños.

Testigos le informan al corresponsal de Mafkarat al-Islam que un soldado estadounidense que estaba en la parte trasera del tanque yanqui, le disparó con la ametralladora trasera del tanque a los feligreses. El ataque duró 3 minutos y los testigos indican que dicho acto criminal fue hecho con malicia y no fue ningún error como los yanquis dicen.

Foto: terrorismo estadounidense en acción.



http://www.albasrah.net/images/war_crimes/images/886_jpg.gif

El reportero de Mafkarat al-Islam notó en su resumen que el ataque estadounidense muestra el miedo que tienen los invasores estadounidenses. Los yanquis le tienen particular temor a las mezquitas debido a lo que dichos lugares sagrados significan para el pueblo iraquí. Informó además que lo que George W. Bush dijo que los soldados estadounidenses estaban “calmos en Irak” es una simple mentira y este ataque criminal lo demuestra.

Mafkarat al-Islam informa que desde la invasión ilegal estadounidense a Irak en el año 2003, mezquitas en ar-Ramadi, Mosul y Fallujah entre otras ciudades han sido lugares donde los yanquis han asesinado vilmente a civiles iraquíes. Ningún ataque hasta ahora había sido tan brutal como el que ocurrió en ar-Ramadi el día viernes.

Resistencia bombardea base yanqui en al-Warrar.

-

Fuerzas de la Resistencia iraquí lanzaron 8 cohetes Katyushka contra la base yanqui de al-Warrar que está situada al oeste de ar-Ramadi. El ataque ocurrió a las 2:30 am del día Viernes.

Residentes de la urbanización de at-Ta'mim que queda al lado de la base le informaron a Mafkarat al-Islam que ellos pudieron oír tremendas explosiones dentro de la base invasora. También dicen los testigos que a pesar de ser de noche vieron como gigantescas cantidades de humo oscuro provenían de la base yanqui que ardía en llamas. Residentes de at-Ta'mim también dicen que helicópteros estadounidenses volaban a baja altura en los alrededores de la base invasora poco después del ataque.

Testigos informaron que las tropas yanquis rodearon el vecindario de at-Ta'mim y se

aglomeraron en la calle al-Barid de ar-Ramadi después del ataque. Debido al toque de queda que los yanquis imponen sobre los ciudadanos de ar-Ramadi, no se pudo obtener información adicional sobre el número de soldados invasores liquidados en el ataque hecho por la Resistencia iraquí.

Hit.

-

11 yanquis liquidados cuando guerrero de la Resistencia choca su camión lleno de explosivos contra columna invasora.

-

En un reportaje hecho a las 6:05 pm, hora de Mecca del día Viernes, Mafkarat al-Islam reportó que un guerrero mártir de la Resistencia iraquí manejó su camión lleno de explosivos contra una columna militar yanqui en la calle principal que une a ar-Ramadi con el oeste de Irak.

El corresponsal de Mafkarat al-Islam en la ciudad de Hit reportó que testigos indican que el camión usado en el ataque era un camión sistema usado para transportar agua. Dicho camión dicen los testigos era muy similar al usado por los propios invasores.

El reportero informó que el saldo del ataque mártir dejó a 11 soldados estadounidenses muertos y un vehículo de transporte de tropas blindado Zil destruido. Después del ataque los testigos afirman que varios helicópteros yanquis aterrizaron en el lugar de los hechos para llevarse consigo a los soldados yanquis muertos.

“Operación Golpe Rápido” termina en desastre para los invasores.

Los yanquis anunciaron el día Jueves que habían parado su llamada “Operación Golpe Rápido”. Los invasores habían lanzado dicha ofensiva una semana antes, el día 3 de Agosto y fue hecha contra guerreros de la Resistencia en la ciudad de al-Haditha y en sus alrededores incluyendo Barwanah y al-Haqlaniyah. Los yanquis se enfrentaron a una fuerza de la Resistencia que utilizó tácticas flexibles y se adaptaron rápidamente a la ofensiva de los yanquis. La Resistencia, después de una semana de infernales batallas logró derrotar a las fuerzas estadounidenses y obligaron al invasor a retroceder del área. Los yanquis en esa semana asesinaron a sangre fría a 35 civiles en su bombardeo indiscriminado por parte de su fuerza aérea y de sus artillerías contra la ciudad de al-Hadithah, así lo reportó la estación de noticias China Xinhua.

Abu Ghurayb.

-

2 bombas de la Resistencia acaban con convoy estadounidense en Abu Ghurayb el día Viernes.

2 bombas de la Resistencia iraquí explotaron al lado de una columna militar

estadounidense en el área de Abu Ghurayb a las 2 pm hora local del día Viernes.

Testigos en el lugar le informaron al corresponsal de Mafkarat al-Islam que las 2 bombas explotaron cerca del puente Abu Munaysir. Ellos indican que la primera bomba acabó con un Humvee yanqui y la Segunda bomba destruyó un vehículo de transporte de tropas Zil estadounidense.

Foto: de seguro que los yanquis que iban dentro de este vehículo creían que iban a ser recibidos en Irak con rosas, tal como el dictador Bush lo dijo.



http://www.abolkhaseb.net/images/3loj/images/u30_jpg.jpg

El corresponsal notó que las explosiones mataron a 7 soldados estadounidenses y dejaron a 3 invasores heridos.

Después del bombardeo las tropas yanquis cerraron la autopista principal que une a Bagdad con la provincia de al-Anbar por 2 horas, mientras que sus helicópteros evacuaban a los yancos muertos.

Bagdad.

Bomba de la Resistencia iraquí deja un saldo de 4 norteamericanos muertos.

Una bomba de la Resistencia iraquí explotó al lado de una columna estadounidense en el suburbio norte de Bagdad llamado ar-Rashidiyah. El ataque ocurrió a las 4 pm, hora local del Viernes.

Testigos le informaron al corresponsal de Mafkarat al-Islam que la bomba destruyó un Humvee invasores y dejó a otro seriamente dañado. Residentes de ar-Rashidiyah afirman que 4 soldados estadounidenses murieron en el ataque y otros 3 mas resultaron heridos.

Foto: Humvee de los yancos destruído. Todos los soldados invasores que iban dentro fueron liquidados.



Después del ataque los gringos empezaron a evacuar sus muertos y heridos, así lo afirman los testigos que presenciaron el ataque.

3 yanquis mueren por la Resistencia en ad-Durha el Viernes por la mañana.

Una bomba de la Resistencia iraquí explotó al lado de una columna estadounidense en la autopista sur de Bagdad en el suburbio de ad-Durah a las 9 am, hora local.

Testigos le informaron al corresponsal de Mafkarat al-Islam en ad-Durah que la bomba fue puesta al costado de la autopista y fue detonada justo cuando los invasores pasaban por el lugar. Ellos afirman que la explosión acabó con un Humvee. 3

soldados estadounidenses murieron y otros 2 resultaron heridos en el ataque.

Después del ataque las fuerzas invasoras rodearon el lugar de los acontecimientos y cerraron la autopista mientras que los soldados invasores evacuaban sus muertos y heridos.

Coche bomba de la Resistencia acaba con patrulla colaboracionista en ad-Durah.

Un coche bomba de la Resistencia iraquí explotó al lado de una patrulla de la falsa policía en ad-Durah el día Viernes. La estación de noticias de Qatar llamada Qana reportó que un miembro de la policía títere le informó que un coche lleno de explosivos estaba estacionado a un costado de la calle principal de ad-Durah cuando la patrulla pasaba por el lugar. El miembro de las fuerzas títeres afirma que 2 policías colaboracionistas resultaron heridos en el ataque. La fuente informó que la bomba fue detonada a control remoto y afirmó que los falsos policías fueron trasladados al hospital al-Yarmuk de Bagdad.

Bomba de la Resistencia iraquí destruye columna militar estadounidense en at-Taji.

Una bomba de la Resistencia iraquí explotó al lado de una columna estadounidense en la carretera principal del suburbio de Bagdad de at-Taji. La explosión ocurrió cerca del puente de at-Taji y del distrito Sab' ad-Duwar a las 8 am, hora local del viernes.

Testigos le informaron al corresponsal de Mafkarat al-Islam en at-Taji que la bomba explotó en la calle principal del pueblo y fue detonada justo cuando una columna militar estadounidense pasaba por el lugar. Los testigos afirman que la explosión dejó un saldo de 5 yanquis liquidados, uno herido, y un Humvee destruido.

Después del ataque las fuerzas invasoras rodearon el área y testigos pudieron ver como un helicóptero yanqui aterrizaba y se llevaba a los muertos estadounidenses.

Muqtada as-Sadr, líder de la Resistencia iraquí Shiíta anuncia su rechazo contra la política de separación creada por los ocupantes.

Abd al-Hadi ad-Darraji el portavoz del Líder Shiíta de la Resistencia iraquí Muqtada as-Sadr anunció en Bagdad que el movimiento de Sadr rechaza contundentemente la idea del sistema federalista pro-yanqui. Dicho sistema político le beneficia a Washington ya que tiene como gol dividir el pueblo iraquí entre las diferentes étnias y sectas religiosas de Irak. De esta manera los yanquis piensan que pueden debilitar a la Resistencia.

En un reportaje hecho a la 1:16 pm del día viernes la agencia de noticias de Qatar Qana reportó que ad-Darraji anunció que Sadr no cambiará su punto de vista en contra de las tendencias de separación. Los comentarios hechos por Sadr contra el federalismo pro-yanqui fueron hechos en respuesta a los comentarios hechos por el el

líder de la organización criminal y pro-yanqui SCIRI, 'Abd al-'Aziz al-Hakim. El líder de SCIRI anunció su apoyo para crear un estado independiente Shiíta en el sur de Irak. El traidor al-Hakim también había dicho que estaba a favor de que los Kurdos le roben a Irak territorio para crear otro estado aparte en la parte norte del país. De esta manera, los yanquis junto con SCIRI y otros traidores colaboracionistas esperan crear una "federación" dentro de Irak basada en una Irak dividida entre diversos grupos étnicos y sectas religiosas.

Provincia de Salah ad-Din.

Tikrit.

4 ocupantes mueren tras explosionar una bomba puesta por la Resistencia iraquí.

Una bomba de la Resistencia iraquí explotó al lado de una patrulla militar estadounidense en la autopista que une a Bagdad con Tikrit. El ataque ocurrió en la parte donde la vía entra a Tikrit, a las 2:30 pm, hora local del viernes.

Testigos le informaron al corresponsal de Mafkarat al-Islam que la bomba había sido escondida en el costado de la carretera y fue detonada cuando una patrulla estadounidense pasaba por el lugar. Residentes de la ciudad de Tikrit informan que la explosión mató a 4 soldados estadounidenses y el Humvee en el que iban quedó destruído.

Después del ataque las fuerzas yanquis empezaron a hacer sus redadas y empezaron a arrestar a la gente del lugar a mansalva como generalmente suelen hacer. Los yanquis arrestaron a 3 individuos que no tenían nada que ver con el ataque; los estadounidenses los acusaron de ser "sospechosos".

Al-Mushahadah.

5 agentes de la CIA son liquidados por guerreros de la Resistencia iraquí el viernes por la mañana.

Guerreros de la Resistencia iraquí armados con armas medianas y cohetes cazeros atacaron una columna de vehículos GMC en al-Mushahadah al norte de Bagdad en la mañana del Viernes, así lo informaron residentes del área.

En un reportaje hecho a las 10:15 am, hora de Mecca del Viernes, Mafkarat al-Islam reportó que los guerreros de la Resistencia iraquí emboscaron la columna yanqui de agentes de la CIA los cuales se dirigían hacia el norte de Bagdad. La batalla entre los invasores y los guerreros de la Resistencia duró 25 minutos. 2 de los vehículos GMC fueron destruídos junto con los 5 agentes yanquis que estaban dentro de ellos. Después de haber concluído victoriosamente con su objetivo, los guerreros de la Resistencia se retiraron del área.

Foto: guerreros de la Resistencia iraquí, listos para volver a acabar con los criminales de la CIA.



http://www.albasrah.net/images/moqawama/images/1_218858_1_6_jpg.jpg

Provincia de Babil.

Al-Yusufiyah.

Bomba en al-Yusufiyah acaba con 3 soldados estadounidenses.

- 3 soldados estadounidenses fueron liquidados cuando una bomba fue detonada al lado de su patrulla en la urbanización de ash-Shuhada' en la ciudad de al-Yusufiyah a las 4:30 pm, hora local del Viernes.

Testigos le informaron a Mafkarat al-Islam que la bomba acabó con un Humvee yanqui y con 3 soldados estadounidenses. Los residentes de ash-Shuhada' también afirmaron que otros 3 soldados yanquis resultaron heridos en la explosión.

Al-Latifiyah.

Avión teledirigido yanqui destruido por la Resistencia iraquí cerca de al-Latifiyah.

- Fuerzas de la Resistencia iraquí destruyeron un avión teledirigido de los yanquis en un área rural cerca de la ciudad de al-Latifiyah. Dicho avión estaba sobrevolando los cielos del lugar desde el jueves por la noche. El vehículo que los yanquis operan a control remoto fue destruido alrededor de las 4 am, hora local del viernes.

Testigos reportaron que vieron como el avión yanqui ardía en llamas. En el reportaje hecho por Mafkarat al-Islam a las 10:30 am, hora de Mecca, se indica que los yanquis no admitieron esta pérdida tampoco, como ya es de costumbre.

Provincia de at-Ta'mim.

Kirkuk.

Guerreros de la Resistencia iraquí derriban helicóptero yanqui Apache cerca de Kirkuk.

Guerreros de la Resistencia iraquí derribaron un Apache yanqui sobre los cielos del noreste de Kirkuk, ciudad que queda en el norte de Irak el viernes a la mañana.

En un reportaje hecho a las 12:36 pm, hora de Mecca, Mafkarat al-Islam reportó que un miembro de la policía colaboracionista les informó que la Resistencia lanzó un cohete anti-aéreo que hizo que el Apache yanqui se estrellara. Testigos informan que toda de la tripulación estadounidense dentro del helicóptero murió en el ataque.

Los yanqujis, en sus usuales falsedades e hipocresías dijeron erroneamente que el helicóptero si había sido derribado pero los tripulantes nada mas habían sido heridos. El corresponsal de Mafkarat al-Islam notó que los yanquis rodearon el área donde ocurrió el ataque y vinieron varios helicópteros de carga. Dichos helicópteros son usados cuando hay muertos entre las filas yanquis. Adicionalmente, los invasores aparentemente no lograron encontrar los restos de todos los tripulantes y se dispusieron a buscar lo que quedó de la tripulación del Apache. Esto coincide con los reportes de los testigos del lugar sobre el hecho de que ningún yanqui sobrevivió el ataque.

Bomba de la Resistencia iraquí acaba con teniente coronel de las falsas fuerzas colaboracionistas en la ciudad de Kirkuk.

La estación de noticias de Arabia Saudita WAS informó que una bomba de la Resistencia iraquí explotó en Kirkuk el viernes por la tarde matando a un oficial de alto grado de las fuerzas colaboracionistas.

Un miembro de la policía falsa le informó a WAS que el teniente coronel Nizam 'Abdallah de la policía colaboracionista fue liquidado cuando una bomba de la Resistencia iraquí explotó al lado de su patrulla. Otros 3 colaboracionistas mas resultaron heridos en el ataque. Los heridos fueron trasladados al Hospital General de Kirkuk.

Provincia de Dhi Qar.

An-Nasiriyah.

2 soldados norteamericanos liquidados en an-Nasiriyah.

Una bomba de la Resistencia iraquí explotó al lado de una patrulla de invasores en la autopista que une la ciudad de an-Nasiriyah con al-Basrah. En un reportaje hecho a las 12:40 pm, hora de Mecca del día viernes, Mafkarat al-Islam reportó que la explosión dejó un Humvee estadounidense severamente dañado. Un miembro de la fuerza colaboracionista informó que en el ataque 2 soldados estadounidenses murieron y otros 3 resultaron heridos.

Después del ataque las fuerzas yanquis rodearon el área donde ocurrió el ataque y cerraron todas las carreteras cercanas mientras que evacuaban sus muertos y heridos.

Referencias:

<http://www.qnaol.com/linkit-1.php?date=2005-08-12&no=0074>

<http://www.qnaol.com/linkit-1.php?date=2005-08-12&no=0071>

<http://www.qnaol.com/linkit-1.php?date=2005-08-12&no=0062>

<http://www.qnaol.com/linkit-1.php?date=2005-08-12&no=0057>

<http://www.qnaol.com/linkit-1.php?date=2005-08-12&no=0054>

<http://www.qnaol.com/linkit-1.php?date=2005-08-12&no=0053>

<http://www.qnaol.com/linkit-1.php?date=2005-08-12&no=0052>

<http://www.qnaol.com/linkit-1.php?date=2005-08-12&no=0037>

<http://www.qnaol.com/linkit-1.php?date=2005-08-12&no=0028>

<http://www.qnaol.com/linkit-1.php?date=2005-08-12&no=0020>

<http://www.spa.gov.sa/282751.html>

<http://www.aljazeera.net/NR/exeres/9F04E6E7-A5DD-4B3A-A3D6-6FEC5B1F03A3.htm>

http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76729

http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76712

http://news.xinhuanet.com/english/2005-08/12/content_3342858.htm

http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76711

http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76708

http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76706

http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76705

http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76704

http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76703

http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76701
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76693
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76678
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76674
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76664
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76658
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76651
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76649
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76647
http://www.islammemo.cc/news/one_news.asp?IDNews=76646

-

-